#### SANTA MARTA DE TORMES



Los alumnos de los nuevos cursos FOD de Hostelería con la edil de Educación y el director del centro. | EÑE

## Un centenar de desempleados inicia la formación en los nuevos cursos en la rama de Hostelería

La Junta concede al Consistorio 194.000 euros para seis cursos FOD Los alumnos realizarán prácticas en empresas del sector

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta ha iniciado tres de los seis cursos FOD (Formación en la modalidad de Oferta dirigida prioritariamente para Desempleados) concedidos por la Junta, a través de una subvención de 194.000 euros.

De esta manera, la Junta de Castilla y León ha vuelto a confiar en la "calidad" de las enseñanzas que se imparten en la Escuela Municipal de Hostelería: "Es el centro colaborador del Ecyl con mayor porcentaje de inserción laboral en la provincia, con cerca del 80% de alumnos contratados y que acceden al

mercado laboral al finalizar la formación", como reconocen la concejal de Educación y Cultura, María Cruz Gacho, y el director de la Escuela Municipal de Hostelería, José Luis García.

Los tres cursos que han comenzado, en los que se están formando la mitad del centenar de los alumnos que en total participarán en esta convocatoria, son los de Servicios de Bar y Cafeteria, de Operaciones Básicas de Restaurante y Cafetería y de Operaciones Básicas de Restaurante y Bar. Cursos que contarán con más de 2.000 horas, totalmente gratuitos para los alumnos a los que se facilita el material di-

dáctico y el uniforme

Unas acciones formativas completas, que concluirán antes del 31 de julio, por las que los alumnos obtienen el certificado de profesionalidad que les acredita para realizar el oficio de auxiliar o camarero de restaurante y cafetería o de cocinero.

Además, excepto el curso inicial de servicios de bar y cafetería, el resto incluyen un módulo de prácticas profesionales no remuneradas de 80 horas en establecimientos y empresas del sector con los que el Ayuntamiento ha firmado los correspondientes convenios de colaboración para la incorporación de los alumnos.

#### CARBAJOSA DE LA SAGRADA

### Vifepla presenta en Fitur el proyecto de recuperación de la Vía Verde de La Plata

EÑE | CARBAJOSA

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA) ha ofrecido a los promotores del Programa de Caminos Naturales un espacio expositivo en la Feria Internacional de Turismo, Fitur 2015, que tendrá lugar desde mañana hasta el 1 de febrero.

Una colaboración que permitirá que la Asociación de la Vía Férrea de La Plata (Vifepla) presente y de a conocer mañana el proyecto de recuperación de los 22 kilómetros de esta antigua vía a su paso por la provincia y su conversión en Vía Verde, repartiendo información de las actuaciones que se realizan y de los cinco municipios por los que discurre.

El pabellón contará con un espacio habilitado con cuatro mostradores de atención al público y en el stand se distribuirán los trípticos elaborados por la agrupación.

#### **VILLARES DE LA REINA**



Novedosa exposición de dibujos. La concejal de Cultura, Teresa Polo, visitó la exposición de dibujos de animales y plantas, reales e imaginarios, del artista José Ángel Poveda, que permanece en el Centro de Ocio hasta el 6 de febrero. I EÑE

#### VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Entrega solidaria para Aspace. El alcalde de Pitiegua, Julio Marcos, entregó al presidente de Aspace Salamanca en Villamayor, Enrique Dacosta, los 350 euros recaudados en la comida solidaria celebrada en el municipio en las fiestas. I EÑE

#### **■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

# Adjudicada la última fase del edificio que ampliará las dependencias municipales

El acondicionamiento interior tendrá un coste de 73.000 euros

EÑE | VILLAMAYO

El Ayuntamiento de Villamayor ha adjudicado la tercera y última fase de construcción del nuevo edificio que acogerá la ampliación de las dependencias municipales en la calle Oro.

La obra tendrá un importe de 73.211 euros y la empresa adjudicataria ha presentado como mejoras en la oferta la reducción del 10% del precio de licitación y en dos meses el plazo de ejecución de las mismas.

Una fase en la que tras estar concluida la estructura, el tabicado y la fachada, se completará el interior del edificio, con los suelos, sanitarios, mobiliario y la carointería metálica.

Con esta construcción, los responsables municipales quieren continuar con la eliminación del gasto que suponen para las arcas municipales los alquileres que el Consistorio tiene que pagar al estar las dependencias municipales ubicadas en distintos edificios del núcleo urbano.

De esta manera, se conseguirá una mejora de los servicios al ciudadano al estar concentrados los espacios municipales en un mismo edificio y en los próximos meses se trasladarán técnicos y personal municipal.



El nuevo edificio de la calle Oro acogerá dependencias municipales. | EÑE